



© privat

Export

Brücken nach Afrika

Christian Gutzwiller, TARC Ltd. und GHABA

Der Experte für Market Entry und Entwicklungshilfe berät europäische Kunden zu Geschäften in Afrika. Als Wirtschaftswissenschaftler habe ich mich auf Entwicklungshilfe spezialisiert, was auch viel mit meiner Biografie zu tun hat. Ich bin als Schweizer 1957 in Belgisch Kongo, der heutigen Republik Kongo, geboren und bis zum meinem 19. Lebensjahr in Accra, der Hauptstadt von Ghana, aufgewachsen. Seit 2013 arbeite ich an einem wirkungsvollen Ansatz, wie man Geschäft und Arbeitsplätze in Afrika zielgerichtet zwischen zwei Staaten etablieren kann. 2014 habe ich die Non-Profit-Organisation GHABA gegründet, die seit 2015 erfolgreich für österreichische Kunden tätig ist.

"Ich möchte Afrika zurückgeben, was Ghana mir in meiner Jugend in Accra gegeben hat."

Meine Verbindung zu Österreich ist stark. Abgesehen davon, dass ich seit vielen Jahren in Österreich lebe, bin ich mit der ehemaligen ÖSV-Ski-Rennläuferin Ingrid Gfölnner verheiratet. Als Berater für Andreas Lederer, Staatssekretär im Außenministerium unter Kanzler Sebastian Kurz, und Peter Launsky-Thiefenthal, Botschafter für die Entwicklungshilfe von Österreich, habe ich

2017 mein Know-How beigesteuert, um die Entwicklungshilfestrategie von Österreich neu zu definieren, wodurch der Schwerpunkt auf das duale Ausbildungssystem mit österreichischen Unternehmen in Afrika gelegt wird. Heute bin ich auch CEO von TARC Ltd., der "Trans Africa Railway Corporation", die mit einem derzeit 24.000 Kilometern langen High-Speed-Eisenbahnnetz die Verkehrsverbindungen auf dem afrikanischen Kontinent stärkt und damit ganz neue Möglichkeiten schafft. www.Ghaba.net
Online seit 05.10.2020 (Aktualisiert: 23.06.2022)